

# 大中大よい★

令和6年度 第2号 (5月7日発行)  
〒742-2103  
大島郡周防大島町西屋代 2598  
周防大島町立大島中学校  
TEL 0820-74-2074 FAX 0820-74-2079



学校ホームページ URL <http://www.sea.icn.tv.ne.jp/~ohshimajh/>

## 令和6年度 学校教育目標

**ふるさとを愛し、自らの未来を切り拓く生徒の育成** ～挑戦、つながり、継続～

めざす学校像

**地域とのつながりの中で、生徒一人ひとりが輝ける大島中学校**



校訓

**「自主」「連帯」「剛健」**



チャレンジ目標

**★元気にあいさつ ★進んで勉強 ★黙って掃除**

## 目標を立てて実行するということ

校長 東原 孝

ゴールデンウィークも終わり、新緑がさらに深まる季節がやってきました。新入生たちも一通りの学校生活の流れを体験し、家庭生活と学校生活がルーティーン化され、ようやく軌道に乗ってきたのではないのでしょうか。4月の参観日には、小学校の校長先生も1年生の体育の授業を参観され、「小学校を卒業して、たった数週間だけど、とてもたくましくなっていてびっくりした。」と、とても感心しておられました。この調子でさらに成長してほしいと願っています。

先日、地域の一大イベント「お大師堂めぐり歩け歩け大会」に妻と共に初めて参加してきました。屋代地区に点在するお大師堂14ヶ所を歩いてめぐるイベントです。当日はあいにくの雨。「悪天候だし、疲れたら途中でバスに乗って引き返そう」などと、最初は安易に考えていましたが、3カ所目、4ヶ所目とめぐり、押印帳にスタンプがたまっていくうちに、「これは最後までいかなければ・・・」と思い、いつの間にか「完歩」という目標を掲げながら歩いている自分がいました。

全身びしょ濡れになりながらも約5時間かけて14kmの道のりをなんとか完歩しました。悪天候や悪路に打ち勝った新たな自分との出会いや、全ての場所を制覇したことに大きな充実感を味わいました。心地よい疲労感に包まれながら「どうか今日の御利益がありますように」と願ったところです。



さて、学校生活も軌道に乗ってきたと書きましたが、ここでもう一度初心に戻り、年度初めに立てた目標の実現に向けて動き出しているのかを振り返ってみてはいかがでしょうか。

寒苦鳥(かんくちょう)という鳥がいるそうです。実際に存在する鳥なのかどうかはわかりませんが、その鳥は文字通り「寒くて苦しい」鳥なのだそうです。さて、どんな鳥なのでしょう。

寒苦鳥は、昼間の暖かい時間帯にはいろいろなところに出かけ、好きなものを食べ、好きなときに眠り、好きなことをし、毎日を楽しんでいました。しかしその鳥は自分の快樂だけを最優先し、自分の「巣」を作ることをしなかったのです。夜になると気温が下がり、目も見えなくなり、おまけに自分の身を潜める暖かい巣もなく、「寒くて苦しい」夜を過ごしていたのです。寒くて苦しい思いをしている時には、「ああ、やっぱり遊んでばかりいてはだめだ、明日こそは自分の巣を作るぞ」と反省し目標を立てるのです。しかし、朝になり日が昇り暖かくなってくると、寒くて苦しかった夜に反省したこともすっかり忘れ、さっそうと遊びに出かける……。そんなことを一生繰り返している哀れな鳥なのだそうです。

私たちも日々反省をし、今度こそは・・・と志(こころざし)を新たにしますが、目の前に快樂があると、ついついそちらに目を向けてしまいがちですね。人間ですから楽な方がいいに決まっています。でも、楽なことに入り浸っていると、必ず「寒くて苦しい」ことが待っているということですね。自分が立てた目標は自分で責任をもって達成していくべきだということ、この寒苦鳥は教えてくれているのだと思うのです。

## 柳井地域春季体育大会

4月20日(土)に、柳井地域  
春季体育大会が各会場で行われ

ました。山口県春季体育大会の廃止に伴い始まったこの大会も、今年で2年目になりました。今年度最初の中体連主催の公式大会で、どの部活動もこの大会に向けて練習を重ねてきました。軟式野球部、バレーボール部、剣道部、卓球部の4つの部が団体戦や個人戦に出場し、どの部も全力で真剣に試合に臨んでいました。この大会で得た課題を次の大会に生かし、つなげていってほしいと思います。皆様からの応援ありがとうございました！

○卓球部 女子個人A級1位トーナメント進出 長久 音羽



## 第1回 学校運営協議会

4月24日(水)に、学校運営協議会を開きました。今年度の学校の経営方針の提案や説明を行い、委員の皆様方から承認をいただきました。また、地域連携や地域支援についても協議をすすめ、委員の皆様からも貴重なご意見をたくさんいただきました。学校と家庭と地域が、協働して、子どもたちへの支援を進めていきたいと思っています。



## P T A 総会・参観日

4月26日(金)今年度最初の参観授業、P T A 総会を行いました。1年生にとっては初めての参観授業。大勢の保護者に見守られた中での授業でしたが、生徒たちはいつもどおり、伸び伸びと活動したり、発表したり、意欲的に取り組んでいました。

また、総会では今年度のP T A活動等の承認をいただきました。その後、学年懇談会や部活動懇談会、部活動見学を行い、学校での様子をよく見ていただくことができました。お世話になった保護者の皆様ありがとうございました。

